

MELILLA

El plan de trabajo del Instituto de las Culturas en 2009 potencia la investigación sobre la diversidad

FRANCISCO PALMA | MELILLA

El consejero Abdelmalik El Barkani presentó ayer el Plan de Actuaciones del Instituto de las Culturas para 2009, periodo en el que contará con un «ambicioso» presupuesto de 500.000 euros. La «investigación, promoción y difusión» de la diversidad cultural de Melilla constituirá el eje central del trabajo de este organismo creado hace escasos meses.

Entre las acciones fundamentales de este plan de trabajo está la enseñanza del tamazight, «que ahora será potenciada», tanto de forma presencial como a distancia a través de una plataforma on line. Además, en febrero se organizarán dos cursos de corta duración en colaboración con la Universidad de Granada, que podrán convalidarse por tres créditos de libre configuración. Las ayudas para fomentar la investigación en temas interculturales, los estudios sociológicos sobre esta materia o la creación del Premio Intercultural Ciudad de Melilla, dentro de un ámbito incluso nacional e internacional, serán otras apuestas del Instituto de las Culturas. En este punto, el consejero de Presidencia se mostró convencido de la colaboración que prestarán otras áreas de la Ciudad como Festejos o la propia UNED.

Barkani criticó que la abstención de PSOE y CpM en la votación de las cuentas de este organismo, algo que no entiende dado que este plan económico se incluye en los Presupuestos de la Ciudad para 2009 «que la oposición votó a favor» en el último Pleno. Sobre el gasto de personal -alcanza los 232.000 euros, casi la mitad del presupuesto-, Barkani explicó que cubre el gasto de cuatro empleados, aunque dos puestos, entre ellos el de gerente, todavía están vacantes hasta que que el Instituto de las Culturas tenga sede, algo que no ocurrirá hasta 2010.



CUENTAS. Barkani detalló el presupuesto para 2009. / USAGRE